



第44回体育大会

9月27日(水)平成29年度第44回体育大会が開催され、全校生徒、大いに盛り上がりました。また、約100名の保護者の方々が参観に来られ、楽しんでいただけたようです。来年度開催予定の第45回体育大会は、さらに磨きをかけたものにしたいと考えています。ぜひともご期待ください。



秋季近畿地区高等学校野球大会県二次予選

新人戦で準優勝し、臨んだ秋季近畿高校野球大会県二次予選でしたが、準決勝戦で日高中津に惜敗しました。今後は、さらに努力を積み重ねて、甲子園出場を目標に頑張りますので、引き続き皆さんの応援をよろしくお願いします。

県二次予選

1回戦 10/1 和歌山東 3-2 高野山
準決勝 10/7 和歌山東 2-3 日高中津



進路説明会(模擬授業/1年生)

10月18日(水)1年生を対象に進路説明会を実施しました。今回の進路説明会は、各事業所様による模擬授業の機会をいただけるものでありました。興味関心のある話を聞いたり、より専門的な学習を通して、自分の将来についてしっかりと考える時間となったと思われます。キャリア教育の取り組みとして実施されましたが、真剣に取り組む生徒の様子から大いに効果があったと確信しました。



紀の川市縦断歩行(1年生)

10月20日(金)1年生恒例の紀の川市縦断歩行を実施しました。当日は、天候を心配しなければならぬ状況でしたが、PTAのみなさんの協力をいただきながら無事に終えることができました。「大変だったけど、すごくいい経験になった」、「自分がここまで頑張れることを知った」など、満足した表情をたくさん見ることができました。みなさん、よく頑張りました。お疲れ様でした。

